

# Die Nationalpark-Schulstadt

„Nationalparkhauptstadt“ zu sein, ist eines der Ziele zur Stadterhebung Mittersills am 8. August. In Hinsicht der Schulen wurde das schon erreicht.

**MITTERSILL.** Vier Mittersiller Schulen, die Polytechnische Schule, die Volksschule, das Musikum und nun auch die Hauptschule sind mittlerweile Partnerschulen des Nationalparks Hohe Tauern. Kürzlich wurde der Partnerschaftsvertrag mit der Hauptschule Mittersill unterschrieben.

„Der Umweltbildungsauftrag des Nationalparks gilt für Schulen aus Nah und Fern, das ist keine Frage. Die heimischen Schulen sind der Nationalparkverwaltung aber ein besonderes Anliegen und Verpflichtung. Schließlich wachsen hier jene



Unterzeichnung des Partnerschaftsvertrages der Hauptschule Mittersill und des Nationalparks. Bildmitte: HS-Dir. Wolfgang Zingerle, Bgm. Wolfgang Viertler und NP-Dir. Wolfgang Urban. Bild: SW/HSM

Menschen heran, die schon in wenigen Jahren über die Zukunft unserer Nationalparkregion mitentscheiden werden. Die Nationalparkidee lebt in den Hohen Tauern davon, dass sich die

Menschen mit ihr identifizieren können“, ist NP-Dir. Wolfgang Urban überzeugt.

Die Partnerschulen verpflichten sich zunächst für die kommenden 4 Jahre, dem National-

park Hohe Tauern besondere Aufmerksamkeit zu widmen. Nationalparkecken mit Literatur und Information zum Nationalpark werden eingerichtet.

Der Nationalpark Hohe Tauern wird in den verschiedenen Unterrichtsgegenständen von unterschiedlichen Seiten beleuchtet, der Kontakt und die Kommunikation unter den Partnerschulen des Nationalparks gepflegt, in der Lehrerfortbildung ein Schwerpunkt gesetzt und vieles mehr.

## Unterricht mit Rangern und im ScienceCenter

Umweltbildungsprogramme, die Betreuung durch Nationalpark Ranger genauso wie der Besuch von Nationalparkwerkstatt oder Nationalpark ScienceCenters im Mittersiller Nationalparkzentrum werden den Schulen kostenlos angeboten.